

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Droit de l'enfant: un concours pour le promouvoir



**Lancement à Libreville du concours médias Unicef 2022 pour promouvoir les droits de l'enfant.**

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

LE Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) a lancé, le 20 juillet écoulé au Nomad (Akanda), le " concours médias Unicef 2022 ". Un projet initié en partenariat avec le ministère de la Communication dont le but est d'amener les professionnels de médias à porter la voix des enfants.

" À travers leur diversité, les professionnels des médias sont un puissant outil de promotion des actions, des changements de comportements. Mais également une courroie entre les institutions, les familles et les communautés pour construire le dialogue en faveur des droits de

l'enfant ", a souligné Donation Tameko, expert de l'Unicef.

Les candidats sont ainsi invités à soumettre un reportage télévisé ou un article de presse, en langue française ayant été axé sur les divers domaines liés aux droits de l'enfant (santé, eaux, hygiène et assainissement, protection de l'enfance, nutrition, éducation, protection sociale, investissement du secteur privé dans l'enfance etc.) .

À noter que les articles de presse, reportages TV/radio présentés au concours doivent être des travaux journalistiques diffusés entre le 1er janvier et le 21 octobre 2022. Les candidats ont jusqu'au 28 octobre 2022 pour soumettre leurs productions via l'adresse unicefgabon@gmail.com.

## Riposte contre le Covid-19: les défis du Copivac

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

HIER, jeudi 21 juillet 2022, s'est ouvert à l'hôtel Boulevard de Libreville l'atelier sur la revue intra-action de la vaccination contre le Covid-19. Initié par le Comité de pilotage de vaccination (Copivac) et appuyé par l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), l'atelier destiné aux membres des commissions du Comité national de vaccination contre le Covid-19 (Copivac) a pour but d'identifier les défis et les bonnes pratiques dans la mise en œuvre de la vaccination contre le Covid-19 dont le virus circule toujours. Mais aussi " d'analyser collectivement le processus et les résultats de la riposte vaccinale Covid-19 en cours et d'améliorer la réponse vaccinale en soutenant les meilleures pratiques qui contribuent à atteindre les objectifs du programme ", a indiqué Christine Murielle Essomo Megnier-Mbo, vice-



**Les membres des commissions du comité national de vaccination contre le Covid-19 à l'ouverture de l'atelier appuyé par l'OMS.**

présidente du Copivac. Depuis le lancement de la vaccination contre le Covid-19 en mars 2021, plus de 25 % de la population ciblée par le gouvernement a été vaccinée. Selon les acteurs de lutte contre le coronavirus, l'objectif souhaité par les plus hautes autorités gabonaises est de vacciner d'ici décembre 2022,

70 % de la population nationale. Ce défi est réalisable à condition que soit redynamisé le système de vaccination contre la Covid-19. Rappelons qu'à la date du 12 juillet 2022, 302 786 personnes sont vaccinées au Gabon dont 215 190 hommes et 87 596 femmes. À la même date 2 489 personnes des deux sexes ont fait leurs doses de rappel.

## Le clin d'œil de



## Santé: 41 millions de francs pour le projet de recherche

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

LE ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy Patrick Obiang Ndong, a procédé hier au Centre hospitalier universitaire mère et enfant Fondation Jeanne-Ebore (Chumefje), au lancement du projet de recherche intitulé "Usage des médicaments chez les Gabonais économiquement faibles: contexte de la pandémie de Covid-19". Une réflexion pour comprendre le comportement des populations utilisant des médicaments durant la pandémie de coronavirus. Cette initiative portée par l'Association nationale gabonaise des infirmiers diplômés et étudiants (Angide), la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), le Copil coronavirus,



**Ce projet entend permettre au Gabon d'être préparé en temps de crise sanitaire.**

le Conseil national de l'Ordre des médecins (CNOM), l'Ordre national des pharmaciens du Gabon (ONPG), la faculté de Maïeutique et des sciences infirmières et la Société d'ophtalmologie (SGO), recevra un accompagnement de la Cnamgs d'un montant de 41 millions de FCFA.

Dans son intervention, le membre du gouvernement a indiqué que "ce projet, dont les résultats sont attendus d'ici la fin de l'année, doit livrer des résultats probants. La mutualisation de nos efforts doit nous permettre d'apporter des innovations à notre système de santé".